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Сегодня отчетно-выборное собрание партийной организации треста
★ ★

К отчету и выборам партбюро Задачи комитета комсомола
Сегодня состоится отчетно-выборное со

брание парторганизации треста Сверд
ловскпромстрой. Это—знаменательный день 
в жизни каждого коммуниста. Ведь се
годня партийное бюро, избранное год то
му назад, будет отчитываться о проделан
ной работе, о том, как оно выполнило ука
зания коммунистов, сделанные на прош
лых выборах партийного бюро.

Партийное бюро за год проделало значи
тельную работу: улучшена политическая 
учеба коммунистов, руководство комсомо
лом, много проделано по укреплению пар
тийной дисциплины. Однако хочется напра
вить внимание коммунистов на большие 
недостатки, которые были допущены бюро 
с тем, чтобы на собрании коммунисты в 
своих выступлениях остановились на этих 
недостатках и критически подошли к оцен
ке работы партийного бюро.

Одной из важнейших задач партийного 
бюро был контроль над хозяйственной дея
тельностью. Надо отметить, что наш трест 
в 1951 году работал значительно лучше, 
чем в 1950 году. План по жилищному 
строительству выполнен на 108 проц., а по 
сдаче жилья в эксплуатацию на 103,4 
проц. Этот показатель работы коллектив 
дал впервые за все время существования 
треста. Лучше стал работать и комбинат 
производственных предприятияй. Однако 
показатели работы треста за 1951 год сле

дует считать неудовлетворительными, так как 
план работ по генподряду выполнен на 82 
проц., а по работам треста — на 92 проц.

Главной причиной невыполнения плана 
является несоответствие мощности произ
водственной базы с потребностью строи
тельных площадок. Между тем, и в теку
щем году строительство ведется бозобразно 
медленно. Поточно-скоростное строитель
ство внедряется крайне слабо. Недельно
суточные графики не стали еще законом 
производства. Принятый производственно
технической конференцией треста план ор
ганизационно-технических мероприятий ле
жит у главного инженера тов. Харитонова.

Наличие большого количества механиз
мов создало возможность резко повысить 
механизацию строительных работ и ве
дение строительства индустриальным ме
тодом. Однако тт. Харитонов и Архипов не 
уделяют достаточного внимания использо
ванию механизмов и они часто простаи
вают, а партийное бюро мало уделяло 
внимания этому вопросу.

В этом году работа некоторых кружков 
по сравнению с прошлым годом значитель
но улучшилась, однако в целом в работе 
политсети имеется еще ряд серьезных не
достатков. Из всех кружков вполне удов
летворительно работали: кружок по изуче. 
нию «Краткого курса истории ВКП(б)>, 
пропагандиста тов. Архипова и семинар 
по политэкономии капитализма (пропаган
дист тов. Мотылев). Здесь была высокая 
посещаемость и хорошая активность слу
шателей.

Из 19 человек, самостоятельно овладе
вающих основами марксизма-ленинизма, 
индивидуальные планы представили лишь 
6, остальные просто прикрылись этой фор
мой учебы. Третий год избирает себе са
мостоятельную форму учебы коммунист 
тов. Моисеев,’ за 3 года он ни разу не имел 
индивидуального плана и не ходил на со
беседования. Прикрылись самостоятельной 
формой учебы такие коммунисты, как Ба- 
чинин и Авдеев, в результате за год ничего 
не изучили, хотя имеют низкий уровень 
политической подготовки. Второй год ни

где не учатся коммунисты тт. Уряшев, Ме
ланин, Липатникова, Данилов, Корякин, 
Смирнов и Бочарников.

Есть у нас молодые коммунисты, кото
рые также не желают повышать своего 
идейно-теоретического уровня. Это тт. Де
лицин, Моряков и Порохина.

Партбюро принимало немало мер, что
бы наладить политическую учебу коммуни
стов. Этот вопрос четыре раза обсуждали 
на общем партийном собрании треста. Не
которых коммунистов слушали на заседа
нии партбюро. Много писала газета 
«Свердловский строитель».

Партийной организацией проведена боль
шая агитационно-массовая работа среди 
строителей. Был создан агитколлектив, ра
бота которого проходила под непосред
ственным контролем и руководством парт
бюро. Агитаторами было проведено более 
1100 бесед на различные темы.

Наряду с некоторым улучшением в по
становке политико-массовой работы мы 
имеем еще и серьезные недостатки. Если 
в период политической кампании по выбо
рам народных судей и народных заседате
лей на двух избирательных пунктах рабо
тало свыше 200 агитаторов, то после про
ведения кампании эта работа значительно 
ослаблена, а многие агитаторы работают 
от случая к случаю. Партийное бюро не 
добилось плановой работы с агитаторами.

Секретари цеховых партийных организа
ций недостаточно уделяли внимания на
глядной агитации, стенной печати и глас
ности соревнования.

Постройкой за первый квартал текущего 
года выполнил план сбора членских взно
сов. Многие строители поправили свое 
здоровье в санаториях и на курортах, от
дохнули в домах отдыха.

Однако постройком (председатель тов. 
Фрыкин, заместитель тов. Ендржеев- 
ский) слабо добивается выполнения кол
лективного договора, нерегулярно прове
ряет выполнение социалистических обяза
тельств, не подводит итогов между сорев
нующимися. До сих пор не оформлено со
циалистическое соревнование с другим тре
стом нашего министерства. Работники по
стройкома халатно относятся к разбору 
жалоб и заявлений трудящихся. Проф
союзная организация должна принять 
серьезные меры по улучшению организа
ционной работы.

Комитет ВЛКСМ треста (секретарь тов. 
Тройнин) несколько улучшил свою рабо
ту по сравнению с прошлым годом. Прове
дены несколько молодежных тематических 
вечеров, производственно-техническая кон
ференция молодых рабочих, начала рабо
тать лекторская группа. Но сделано пока 
еще очень мало и имеется много недостат
ков. В комсомоле слабый рост, имеется за
долженность по членским взносам, комсо
мольские собрания проводятся нерегу
лярно.

Партийное бюро уделяло большое вни
мание жилищно-бытовым условиям строи
телей. Они получили новое благоустроен
ное жилье, но его еще недостаточно. Пар
тийная организация упустила такой во
прос, как строительство детских яслей, дет
ского сада.

Сегодняшнее собрание, несомненно, по
может новому составу партийного бюро 
вскрыть недостатки в работе и не только 
вскрыть, но и наметить мероприятия по из
житию их, по улучшению работы парт
организации треста. ,

В. БАРВИН, 
секретарь партбюро треста.

В повседневном самоотверженном труде 
на благо Родины советские юноши -и де
вушки вырабатывают в себе черты новой 
коммунистической морали. Эти черты про
являются в делах мои-одого поколения, в 
стремлении неустанно повышать произво
дительность труда, выполнять свои социа
листические обязательства, бережно и 
экономно расходовать каждую государст
венную копейку. Например такие как, 
бригады тт. Баталова, Яхина, шофер тов. 
Забара, в тресте пользуются большим ав
торитетом, который завоевали своим ста
хановским трудом.

Но производственные успехи были бы 
значительно лучше,, если бы у нас не бы
ло крупнейших недостатков в политиче
ской и общеобразовательной учебе. Так, из 
четырех кружков комсомольской политсе
ти, в которых -обучалось около ста чело
век, закончил программный материал толь
ко -один. Три кружка -не стали занимать
ся в средине года, а пропагандисты тт. 
Бурьков, Незнайке -и Калиновская, разва
лив работу, не попытались наладить ее.

Не все благополучно и с учебой в шко
лах рабочей молодежи. Многие секретари 
комсомольских цеховых организаций не ор
ганизовали постоянного контроля з-а уче
бой юношей и девушек в школах рабочей 
молодежи, в результате к концу учебного 
года получился большой отсев.

Воспитательная работа в молодежных 
общежитиях поставлена неплохо, во всех 
общежитиях проводятся лекции, беседы, 
громкие читки, систематически организовы
ваются культпоходы в кино, в музеи, в 
театры города. В этом же районе строится 
танцов-альная -площадка. Но для того, что

Что сделано постройкомом
Перевыборы -построечного комитета со

стоялись -в конце прошлого года. Что же 
проделано построй комом за пять месяцев?

Новый состав постройкома -приступил к 
своим -обязанностям с организационной 
работы. Нужно было м-обилизав-ать цех-о-вые 
комитеты, профпр-уп-поргов и профсоюзный 
-актив -на выполнение государственного 
плана строительства жилья, активизиро
вать и-х на налаживание всей -профсоюзной 
работы.

В -первом же квартале план сбора член
ских взносов по тресту в целом был вы
полнен на 104 проц., частично ликвидиро
вана прошлогодняя задолженность. Здесь 
надо отдать справедливость -профгруппор- 
гам, которые поработали добросовестно. 
Н-а 260 проц, выполнил план сбора член
ских взносов председатель цехкома Ша-р- 
ташского каменного карьера тов. Мина- 
бутдинов. Казначей участка стройуправ
ления Машстрой тов. -Попов сумел пога
сить часть задолженности в профсоюз за 
1950 год. Тов. Попов беседовал с должни
ками, разъяснял роль профсоюза и -преи
мущества члена профсоюза. Они дали 
сло-вю уплатить членские взносы, и сейчас 
деньги вносят аккуратно. В -полтора раза 
перевыполнили план сбора членских взно
сов -казначей тов. Чадюк и -председатель 
цехкома ремонтно-механического завода 
Н. К. Козлов.

Профсоюзная организация треста за пять 
месяцев пополнилась -на 816 человек.

Правильному ведению профсоюзной ра
боты профсоюзный актив -в течение перв-о-го 
и второго кварталов обучался на семина
рах. Семинары проводились при построй- 
ком-е и обкоме союза по -про-грамме 
ВЦСПС.

Для того, чтобы -руководители профсою
за были в курсе всех событий профсоюз
ной и хозяйственной работы, их пригла
шают на каждое заседание постройкома.

Большая -работа проделана постройко- 
мом в -организации летней оздоровитель
ной кампании. В пионерские лагери вы

бы радиофицировать ее, построечный коми
тет должен выделить приемник или усили
тель с динамиком.

Возле общежитий №№ 5, 6, 7, и 12 ор
ганизованы спортивные площадки, выданы 
построечным комитетом сетки, мячи.

Комитетом ВЛКСМ проведена производ
ственно-техническая молодежная конферен
ция, в которой приняло участие 280 чело
век. Конференция -прошла очень активно 
90 человек были избраны делегатами на 
городскую производственно-техническую 
конференцию, Но -в работе комитета 
ВЛКСМ имеется -еще о-чень -много недо
статков.

Наши комсомольцы слабо занимаются 
физкультурой -и спортом. Из 154 членов 
Д.С-0 90 комсомольцев. Молодым рабочим 
в цехах, на участках не созданы -все усло
вия для высокопроизводительного труда. 
Они часто простаивают из-за отсутствия 
фронта -работ, в результате чего мало за
рабатывают.

Имеется большая задолженность пс 
членским вносам. Комсомольские собрания 
срываются. За 10 месяцев проведено всего 
лишь четыре общетрестовских собрания. 
Это говорит о недос-таточной работе коми
тета -ВЛКСМ с активом и секретарями 
комсомольских организаций.

Задача комитета ВЛКСМ и секретарей 
комсомольских -организаций -в оставшееся 
время до отчетно-выборного собрания зна
чительно улучшить всю комсомольскую ра
боту и погасить задолженность по член
ским взносам.

И. ТРОЙНИН, 
секретарь комитета ВЛКСМ.

ехала первая смена в составе 275 детей 
строителей.

75 детей дошкольного возраста выехали 
на дачу. Здесь они проживут два с поло
виной месяца.

Значительно улучшилась -работа в клу
бах Рабочего -поселка и со-цго-рода Эльма- 
ш-а. В том и другом состоялся смотр 
художественной самодеятельности.

Наряду с положительными сторонами -в 
проделанной постройкомом работе имеется 
и -немало существенных -недостатков. К 
ним нужно отнести организацию соревно
вания. -Если доски показателей имеются 
на всех участках треста, то они заполняют
ся не везде аккуратно. Итоги соревнова
ния между коллективами хозяйств треста 
подводятся не систематически, а время от 
времени. Видимость показа результатов 
соревнования создает цехком комбината 
производственных предприятий. Но итоги 
не подводятся даже за -месяц. В цехах де
ревообделочного комбината наглядная -аги
тация совершенно не в -почете, -на досках 
показателей здесь можно увидеть уста
ревшие -цифры.

Такое состояние с подведением итогов 
явилось следствием 'недостаточного руко
водства соревнованием со стороны предсе
дателя производственно-массовой комиссии 
постройкома тов. Ендржеевского.

Надо -признать, что руководители по
стройкома бывают на участках мало в 
св-яз-и большой разбросанностью.

В тресте имеется девять красных угол
ков. Но систематическая п-олитмасоовая 
работа проводится только в трех.

-Недостаточно работает комиссия по 
охране труда и технике безопасности, в-оз- 
главляемая тов. Хворостовым, -а по адми
нистративной линии—‘помощником главного 
инженера тов. Кузнецовым.

Задача построечного комитета—в бли
жайшее -время изжить -недостатки.

г. фрыкин, 
председатель постройкома,



Пишут слушатели политкружков

На ярких, живых примерах
Когда я пришла в кружок Галины Фи

липповны Банных, то с первых же заня
тий решила обязательно преодолеть труд
ности. Материал четвертой главы считает
ся самым трудным из всего учебника. До 
нынешнего года я никак не могла понять 
разницу между чертами марксистского ди
алектического и философского материализ
ма, а в историческом материализме не 
разбиралась совершенно.

На помощь пришла тов. Банных. Очещ 
понятно, на ярких, живых, конкретных при
мерах из жизни природы и общества она 
объясняла нам этот трудный раздел. Га
лина Филипповна сама тщательно готови
лась к занятиям, читала много дополни
тельной литературы, говорила так просто, 
что мы понимали вое. Правда, сразу не за
помнишь, но у нас были записи, которые и 
выручали нас при ответах.

Особенно хорошо запомнилась мне вторая 
черта марксистского диалектического мате
риализма, в которой говорится, что «... диа
лектика рассматривает природу не как ер-

Научился работать с книгой
В политшколе я занимаюсь впервые. За

кончился первый год обучения.
Хочется рассказать о том, что дала’ мне 

политучеба. Раньше я не имел понятия о 
конспектировании, не мог уловить основ
ную мысль и кратко изложить. Конспект 
получался объемистый, хотелось записать 
весь материал учебника.

Работать с книгой нас научил пропаган
дист Борис Болеславович Ендржеевский. 
На каждом занятии он помогал нам найти 
основное в материале, а одно из занятий 
уделил конспектированию.

Тов. Ендржеевский обычно использовал 
для работы над книгой, над развитием ре
чи слушателей вводную беседу. Прочитает 
отрывок из учебника, затем расскажет его 
своими словами и самое основное выделит. 
Потом читает кто-нибудь из нас и пере

Легче работать, легче
Политэкономию я решила изучать в 

кружке у тав. Могилева..
В работе над освоением предмета мне 

очень помогли записи, которые я делала 
на вводных беседах пропагандиста. Поль
зуясь ими, составляла конспекты при само
стоятельном изучении первоисточников.

Особенно врезался в моей памяти ге
ниальный труд В. И. Ленина «Империа
лизм, как высшая стадия капитализма». 
Ярким воплощением загнивающего капита-

Сила примера
«Краткий курс истории ВКП(б)» я изу

чал в кружке среднего звена, которым 
руководил Николай Владимирович Архипов.

Не было случая, чтобы наш пропаган
дист пришел на занятия неподготовлен
ным. Излагая материал учебника просто 
и понятно, он заинтересовывал слушателей. 
Своей тщательной подготовкой тов. Архи
пов показывал пример трудолюбия, инте

стояние покоя и неподвижности, застоя и 
неизменяемости, а как состояние непре
рывного движения и изменения, непрерыв
ного обновления и развития...» (И. Сталин 
«О диалектическом и историческом мате
риализме»), Здесь тов. Банных рассказала 
много интересного. Не пойдем далеко за 
примерами. На том месте, где шумел 
сосновый бор, вырос красивый благоуст
роенный Куйбышевский район. Взять бы 
гениальный сталинский план преобразова
ния природы. Где были безжизненные пу
стыни, по воле человека появляются лес
ные полосы. В степи сооружено громадное 
Цимлянское водохранилище, целое море. 
Сбылась давнишняя мечта русских людей— 
повстречались Волга с Доном. Примеров 
можно привести много.

Так претворяется в практической жизни, 
практической деятельности партии великое 
учение Ленина — Сталина.

В. ЮГОВА, 
мотористка.

сказывает, как понял. А дома уже кон
спектировали. Так с каждым занятием 
становилось легче находить главное. Про
пагандист систематически проверял наши 
записи. Возьмет, бывало, конспекты двух 
слушателей и сравнит, чей составлен луч
ше. Никогда не оставит Борис Болеславо
вич вопрос не выясненным.

К итоговым занятиям я имел все кон
спекты, научился записывать кратко. Ра
бота над книгой расширила мой кругозор. 
Я ежедневно читаю газету «Уральский ра
бочий», слежу за тем, что делается у нас 
и за рубежом.

Из двенадцати слушателей школы ус
пешно закончили учебный год девять.

На будущий год будем продолжать уче
бу в политшколе тов. Ендржеевского.

Г. БЕКИШЕВ, 
электросварщик.

воспитывать молодежь
ливма сейчас является империалистическая 
Америка. Здесь наиболее 'выпукло обна
жились черты империализма — парази
тизм, загнивание и милитаризм, которые 
ведут его к »неизбежной гибели.

Закончив первый год обучения, я почув
ствовала, что мой кругозор значительно 
расширяется, становится легче работать, 
легче воспитывать молодежь.

А. ВОРОТНИКОВА,
воспитательница.

ресными беседами прививал нам вкус к 
работе над освоением основ 'марксистско- 
ленинской теории.

Я чувствую себя вполне подготовленным 
к тому, чтобы в новом учебном году изу
чать историю ВКП(б) уже с привлечением 
первоисточников.

И. СИМОНЕНКО, 
работник клуба.

Больше внимания 
культурно-бытовым 

условиям строителей
С каждым годом растут масштабы и тем

пы строительства благоустроенных жилищ 
для трудящихся нашей страны.

В течение 1951-52 гг. в нашем тресте 
была проделана значительная работа по 
улучшению жилищно-бытовых условий 
рабочих. За эти годы строители получили 
9.545 квадратных метров благоустроенной 
жилой площади. 3’65 рабочим предостав
лены квартиры в новых благоустроенных 
домах из одной или двух комнат. Десятки 
стахановцев были переселены из неблаго
устроенных в благоустроенные дома: как, 
например, машинисты железнодорожного 
цеха тт. Матэко, Морев, штукатуры тт. 
Барабанов, Куличкина, экскаваторщик тов. 
Лачихин, бригадир тов. Моисеева, мастера 
тт. Георгиев, Сальников и многие другие.

Увеличение жилой площади в 1951 
году позволило увеличить норму жилпло
щади на одного рабочего по сравнению с 
1950 годом.

Наряду с этим^ работниками жилищно- 
коммунального отдела была проделана 
большая работа по ремонту и благоустрой
ству жилья. На капитальный и текущий 
ремонты было израсходовано 600 тысяч 
рублей.

Однако, несмотря на проделанную рабо
ту, вопросам жилья и быта строителей в 
тресте необходимо уделять еще очень мно
го внимания. В работе жилищно-комму
нального отдела в обслуживании строите
лей имеется целый ряд серьезнейших не
достатков. Трест имеет лишь 39 проц, 
хорошего жилья. Свыше 50 проц, рабочих 
проживают еще в неблагоустроенных до
мах. '

Культурно-бытовое обслуживание моло
дых рабочих в общежитиях не стоит на 
должной высоте. Красные уголки не везде 
оборудованы. Партийные, профсоюзные и 
комсомольские организации и руководители 
стройуправлений и хозяйств не уделяют 
должного внимания этой работе. В обще
житиях бывают очень редкими гостями, а 
следовало бы помочь ЖКО устранить ука
занные недостатки.

А. МАЛАХОВ, 
начальник жилищно-коммунальной 

конторы.

Помогать цеховым 
партийным 

организациям
В своей работе партийная организация 

железнодорожного цеха имела много хо
роших начинаний, которые были направ
лены на улучшение работы коллектива и 
выполнение производственной программы.

В проведении намеченных мероприятий 
парторганизация сталкивалась с затрудне
ниями в хозяйственных и производственных 
вопросах, как, например, простои вагонов 
из-за отсутствия фронтов выгрузки, склад
ских помещений и механизации.

Нельзя не отметить, что строительство 
нового здания депо и путевой станции ве
дется очень медленно.

Политическая учеба коммунистов в те
кущем году проходила на низком уровне. 
Такие коммунисты, как тт. Матэко, Краев 
и Быков, совершенно не учились, а тт. Ли- 
патникова и Кузнецов систематически не 
посещали занятия политкружков.

Парторганизацией вопросы политучебы 
неоднократно обсуждались на партийных 
собраниях, нерадивых коммунистов не раз 
заслушивали, выносились решения, которые 
своевременно направлялись в партийное 
бюро треста. Однако соответствующих мер 
по выполнению этих решений принято не 
было. Здесь, конечно, большая вина моя, 
как секретаря партийной организации, я 
не проявил принципиальности, настойчиво
сти и требовательности.

Однако мне не было оказано соответ
ствующей помощи партийным бюро треста, 
которое недостаточно реагировало на ре
шения собраний цеховых парторганизаций.

Новому Составу партбюро необходимо 
как можно больше придавать значения ре
шениям собраний цеховых парторганиза
ций и больше проявлять действенной по
мощи в выполнении решений со стороны 
партбюро.

, П. МОРЕВ, 
секретарь парторганизации ЖДЦ.

Где отдохнуть летом?
Наступило лето. (Каждый из нас строит 

планы, как провести эту лучшую пору го
да, чтобы хорошо отдохнуть, укрепить свое 
здоровье, набраться свежих сил. Многие 
запасаются на время отпуска путевками в 
санатории, дома отдыха, другие мечтают на 
выходной день поехать на массовку. А 
массовка, все мы знаем, это масса людей, 
масса развлечений, масса солнца, воздуха, 
воды, инициативы, коллективные прогулки 
в лес, в горы, на озеро и т. д.

В программе массовок должны быть: 
песни, пляски, танцы, декламация, музыка. 
Неплохо провести короткую лекцию-беседу 
о данной местности, о спорте, о рыбной 
ловле, сборе грибов и т. п. В программу 
массовки могут быть включены спортив
ные игры: волейбол, городки, бег (обыкно
венный и в мешках).

Однако построечный комитет, комитет 
ВЛКСМ, профсоюзные и комсом'ольские 
организации цехов, хозяйств и стройуправ
лений, судя по прошлым годам, видимо, 
будут организовывать М'ассовки в конце 
лета, так как уже проходит июнь, а их 
еще не было.

МОЛОДЫЕ РАБОЧИЕ.

Смотр художественной 
самодеятельности

В тот вечер в клубе строителей было 
оживленнее обычного. Молодежь и люди 
средних лет, пожилые и старые заполнили 
зрительный зал, с нетерпением ожидая 
начала концерта.

Участники художественной самодеятель
ности волновались. Для них наступил са
мый ответственный день в году — отчет 
перед зрителями о проделанном.

Дружными аплодисментами встречает 
публика председателя правления клуба 
Б. Г. Квасман. Приветствуя собравшихся, 
она открывает смотр.

Шурша, раздвигается темновишневый за
навес, и перед зрителями предстает хоро
вой коллектив. Одетые в длинные белые 
платья, молодые женщины и девушки об
разуют полукруг.

Первым номером программы смотра под 
управлением Б. Г. Яхтмана исполняется 
песня композитора Лаптева на слова Соро
кина «За мир на земле». Но, к разочаро
ванию публики, хороший по содержанию и 
форме номер был скомкан. Запевала В. Га- 
зетов явно не соответствовал своему наз
начению, да и его голоса из-за звуков ак
кордеона почти не было слышно. Все по
следующие сольно-вокальны© выступления 
В. Газетова вызвали только жидкие 
хлопки.

Русская народная песня «Как пойду я 
на быструю речку» прозвучала в исполне
нии хора гораздо лучше и живее и была 
тепло встречена зрителями.

Совершенно другим показал себя В. Га- 
зетов в роли декламатора. Его неудачное 
выступление было забыто после чтения 
басни Лебедева «Медвежий штат» и сти
хотворения поэта Смирнова «От имени от
цов и матерей». Снижает качество высту
пления чрезмерная жестикуляция и непра
вильное произношение отдельных слов.

Свободно и непринужденно вела конфе
ранс Светлана Старкова. Горячее одобре
ние публики встретила девушка, продекла
мировав стихотворение «Кузнец».

Внимание зрителей захватила молодая 
работница Гаева, секретарь комсомольской 
организации железнодорожного отдела. Де
вушка прочитала рассказ А. Толстого 
«Русский характер». Однако Гаевой не 
удалось до конца раскрыть черты русско
го характера, поэтому ей нужно еще нема
ло поработать над своей ролью.

Тепло было принято выступление моло
дого столяра деревообделочного комбина
та Н. Накорякова. Он продекламировал 
два стихотворения — «Комсомольский би
лет» Щипачева и «Обновка» Гевелинга.

Народную украинскую песню «Дивлюсь 
я на небо» исполнила крановщица строй
управления И. Повстянко. Несмотря на то, 
что в ее выступлении чувствовалась боль

шая недоработка—'напряженность в голосе, 
стесненность в движениях, солистку друж
но приветствовали. Гораздо увереннее и 
лучше спела она песню композитора Гуре- 
вича-Сибирского «На рассвете». Повстянко 
обладает слабым, но приятным голосом.

С чувством исполнила русскую народ
ную песню «Не брани меня, родная!» и 
песню композитора Новикова «Россия» 
Вероника Старкова. Обладая звонким, 
сильным голосом, уменьем свободно дер
жаться на сцене, солистка привела публи
ку в восторг, и ей щедро аплодировали. 
Но и здесь заметна недоработка. В. Стар
кова делает резкие переходы: то слишком 
усиливает голос, то вдруг сразу ослабляет. 
В. Старковой необходимо заняться поста
новкой голоса, и руководители клуба 
должны ей помочь.

Заметен рост молодой работницы треста 
Марии Семеновой, которая спела «Колы
бельную» композитора Блантера. Но дуэт 
в исполнении М. Семеновой и И. Повстян
ко заставляет желать много лучшего. На
чав удачно песню Дунаевского «Под луной 
золотой», они скомкали конец.

Чувствуется кропотливая и упорная ра
бота руководителя молодежного танцо- 
вального коллектива Г. В. Медведева. Бур
ные аплодисменты вызвали исполнители 
русского перепляса, русской пляски и тан
ца «тестера» молодые столяры деревооб
делочного комбината тт. Накоряков, Белоу
сов, Тарасов, каменщик Баталов, дочери 
рабочих треста — Маша Петрякова, Зоя 
Аброскина и другие. Минусом в работе 
группы танцев явилось неудачное исполне
ние краснофлотской пляски.

В программу смотра, состоявшую из двух 
отделений, было включено двадцать восемь 
номеров. Из них одобрено семнадцать. 
Исполнители этих номеров будут высту
пать на районном смотре художественной 
самодеятельности ■— тт. Повстянко, сестры 
Вероника и Светлана Старковы, тт. Гаева, 
Судакова, группа участников танцевально
го коллектива и другие.

На днях в Центральном парке культуры 
и отдыха имени В, Маяковского состоялся 
городской фестиваль. В нем приняли уча
стие и наши строители. Они получили хо
рошую оценку.

Смотр показал, что коллектив художест
венной самодеятельности заметно вырос, но 
имеется еще много недоработок. Особо сле
дует подчеркнуть отсутствие массовости в 
хоровом коллективе, хотя для этого име
ются большие возможности. Тт. Квасман и 
Яхтману следует серьезнее заняться орга
низацией массового хорового 'Коллектива.

Мы надеемся, что участники художест
венной самодеятельности учтут наши заме
чания, следанные на смотре, и привлекут 
к себе больше внимания строителей.

Б. ЕНДРЖЕЕВСКИЙ,
Е. ГАВРИЛОВА,

члены жюри.
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